

Die Geschichte der Flughafenfeuerwehr geht Hand in Hand mit der technischen und ökologischen Entwicklung des Flughafens. Bei seiner Eröffnung am 14. Juni 1948 konnte sich wohl noch niemand die rasante Entwicklung in der Luftfahrt und der damit verbundenen Entwicklung des Flughafens und der Feuerwehr vorstellen.

Erstmalig erscheint eine komplette Übersicht über die seit 1948 auf dem Flughafen Zürich tätige Feuerwehr. Mit Informationen über den Aufbau und den Alltag sowie über die grossen Einsätze, wird ein noch nie gezeigter Einblick gewährt. Eine Fundgrube für alle Flugzeug-, Flughafen- und Feuerwehrinteressierten.

Der Autor

Thomas Brügger, geboren 1971 in Winterthur, arbeitet als Feuerwehroffizier und Einsatzleiter beim Lösch- & Rettungszug Zürich SBB in Kooperation mit Schutz & Rettung Zürich Berufsfeuerwehr. Der Autor ist seit 1993 als aktiver Feuerwehrmann und seit 2005 als Schweizer Feuerwehrinstruktor tätig.

Im Verlauf der Jahre verschrieb er sich in seiner Freizeit auch dem Feuerwehr-Journalismus. Verschiedenste Veröffentlichungen sowie Fachartikel und die Tätigkeit als Korrespondent für die Swissfire 118, bestätigen seine umfassenden Kenntnisse im Bereich der Feuerwehr. Er lebt in Elgg/ZH.